

<生徒感想>

- ・スマホ・ケータイを使用する時の注意点を理解して、使用したいと思いました。自分が流した情報により、その家族や身近な人までまきこまれる可能性があるので気をつけていきたいです。また、LINEなどで人が傷つくようなことを書いたりすることで、いじめになり、そのいじめがエスカレートすると自殺する人がいるということを頭に入れながら使用したいです。自分が送ったたった一言のメールでもしっかり考えることを大切にしていきたいです。
- ・私はスマホ・ケータイ安全教室の講演を受けて、みんながいつも使っているLINEやインターネットは間違った使い方をすると大変なことになるということを学びました。私は知らない間に自分たちの個人情報が流出していることを初めて知りました。だから、自分の個人情報などはインターネット上にのせないように気をつけようと思いました。また、LINEなどのSNSは開いての表情などが分からないので、これからは相手に送る言葉に気をつけて使おうと思いました。フィルタリングも、つけていなかったら必ずつけたいです。
- ・自分の写真を公開してもいいと思っても、周りに映っている風景や人、服などを見て色々な情報がもれているから、気をつけようと思った。友だちの悪口など書かれていたりしても、人に流されるのではなく、手を差しのべられるような人になりたいと思いました。
- ・私は話を聞いて、ただ一文字だけであそこまでひどくなるのだなと思いました。私も時々、「は？」と送ることがあり、相手からまた「は？」と返されることが何回かありました。これからは、相手が分かりやすいように送るようにしていきます。また、自分や友達の個人情報を他の人に発信したり、ウソの情報を流したりしないように気をつけていきたいです。

<保護者感想>

- ・子供にスマホを持たせているのできちんとしつけあげないといけないと思った。スマホ1つでいろんなイジメ、犯罪などがあるので子供たちを守るのは親なんだと、つくづく思った。
- ・本来は親が話すべきスマホの危険性やトラブルの対応方法等、分かりやすく説明して頂き、子供たちも、私たち親もすごくためになる講演会でした。
- ・内容がとても興味深く、勉強になりました。我が家ではまだスマホ等持たせていませんが、今後持ち、使用するにあたって、保護者、子供共、役に立つ情報でした。大人がまず、使い方のお手本となる！！私自身も反省すべきところがありました。ありがとうございました。